

mos empezar saludando afectuosa y cordialmente á la honrada y sufrida clase médica, á los Colegios de Médicos y á la prensa, especialmente la profesional, que tanto se desvela en el cumplimiento de su sagrado deber.

Reciban, pues, todos este testimonio de nuestra consideración y afecto.

Exito.

Al anuncio de nuestro BOLETÍN, ha seguido el más satisfactorio éxito. Son innumerables las felicitaciones de Médicos y Farmacéuticos que se han recibido en el Colegio, por la publicación de este periódico y por los últimos acuerdos de esta Sociedad. Se nos han remitido igualmente algunos originales y notables artículos científicos de distinguidos profesores, con grabados intercalados en el texto, que iremos publicando á medida que nos sea posible, pues dada la índole de esta Revista, debemos dar preferencia á los asuntos profesionales.

Estamos sumamente satisfechos del resultado obtenido.

Los Farmacéuticos y su Colegio.

Nuestro llamamiento á la clase farmacéutica y nuestra campaña contra los productos extranjeros, ha sido oportunísima en la presente ocasión en que los farmacéuticos de Barcelona trabajan y se unen más y más; dan mayor amplitud á su Colegiación; se trasladan á un céntrico y apropiado local; acuerdan publicar una Revista, y están dispuestos á ostentar nuevas y útiles energías.

Una comisión del Colegio de Farmacéuticos ha conferenciado recientemente con otra del de Médicos, tratando de la Exposición Permanente Nacional que instituye nuestra Sociedad, reinando entre ambas partes la mayor armonía y cordialidad.

También los farmacéuticos en particular han respondido debidamente á nuestro llamamiento.

Tengan en cuenta nuestros compañeros que hemos de atender cuantas observaciones nos haga el Colegio de Farmacéuticos y cada uno de sus dignos miembros.

Socios.

Actualmente cuenta el "Colegio de Médicos de Barcelona" 434 socios numerarios.

En el próximo número publicaremos los nombres de los farmacéuticos que han sido admitidos en su sección científica, concediéndoles además los derechos y prerrogativas que se consignan en las bases de dicha sección.

Domicilio social.

Están ultimándose las obras del local que, construido expresamente, tenemos arrendado en casa Batlló (Ronda de la Universidad, número 39). El salón de actos, en el cual se instalará la Exposición, mide 16 metros 86 centímetros por 9 metros 26 centímetros, conteniendo además el local del Colegio, biblioteca, laboratorios, secretaría y demás departamentos necesarios.

Es seguro que podremos instalarnos en el dentro del próximo mes.